
Lograron “Juntar Sonrisas” en un merendero de Cañada Seca

Se desarrolló durante el mes de febrero una campaña en la que se buscaba unir a un niño carenciado con un padrino o una madrina que le comprara sus útiles escolares.

Afortunadamente, se lograron recaudar todos los elementos necesarios para que los chicos comenzaran las clases con lo necesario.

A principio de febrero se puso en marcha la campaña “Juntando sonrisas”, que se basaba en que se le asignara una madrina o un padrino a cada uno de los chicos que concurren a un merendero de Cañada Seca. Ese adulto se encargaba de llevar adelante las compras para que el niño tuviera una mochila con los útiles del colegio.

Adriel Lafalla, uno de los organizadores, dijo a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael que los beneficiados fueron aproximadamente 30 chicos, lográndose recaudar las mochilas con los útiles, teniendo en cuenta que los pequeños habían escrito cartas a sus padrinos manifestándoles sus gustos, para que ello fuera un detalle que tuvieran en cuenta a la hora de realizar la compra.

“Tuvimos más gente que se quería sumar y ya, por suerte, no quedaban niños a los que les faltara asignar. Más que contentos de que la gente esté siempre dispuesta a ayudar, hoy en día es una gran ayuda porque armar una mochila es un gasto importante y la verdad es que no faltó gente”, expresó y añadió que hoy se podrán reunir los chicos con sus padrinos y madrinas, en el merendero, en lo que será una jornada de juegos y bailes. Por otra parte, Adriel adelantó que seguirán campañas similares, entre ellas los talleres de panadería, para lo cual seguramente necesitarán recaudar harina.